
Offizielles Protokoll FSR Molekulare Biotechnologie
Datum: 05.06.2024

Offizielles Protokoll:

Sitzung des Fachschaftsrates der Studierendenfachschaft Molekulare Biotechnologie

an der Universität Heidelberg

Datum: 05.06.2024, Uhrzeit: 19:50 bis 21:20

Anwesende Fachschaftsräte: Theresa Fretz, Lutz Rehme, Simon Westermann

Protokoll: Simon Westermann

TOP 1: Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung und der Beschlussfähigkeit

Es wird festgestellt, dass die Fachschaftsratssitzung ordnungsgemäß einberufen wurde und 

beschlussfähig ist.

TOP 2: Feststellung der Tagesordnung
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TOP 3: Genehmigung des Protokolls der Fachschaftsratssitzung vom 22.05.2024 1

TOP 4: WhatsApp Community 2
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TOP 3: Genehmigung des Protokolls der Fachschaftsratssitzung vom 22.05.2024 

Das Protokoll der Fachschaftsratssitzung vom 22.05.2024 wird genehmigt.

TOP 4: WhatsApp Community

Alle bestehenden MoBi Gruppen werden für Fachschaftsankündigungen und zur Übersicht der 

vorhandenen Gruppen einer Community hinzugefügt. 

TOP 5: Dekanatsgespräch am 06.06.2024

Das zu jedem Semester anstehende Gespräch mit dem Dekanat der Fakultät für 

Ingenieurwissenschaften findet morgen statt.

Bis jetzt war der Stand, dass Theresa Fretz, Simon Westermann und Lutz Rehme hingehen. Simon ist 

aufgrund eines Termins verhindert, weswegen Lea Rühl stattdessen für ihn einspringt. 

TOP 6: GeschO

Theresa schickt die in der FSVV besprochene und editierte GeschO nochmal dem Gremienreferat zu. 

Danach sollen die Kommentare durchgegangen und der FSVV präsentiert werden.

TOP 7: Q+ Ampel

Der FSR hatte heute ein Übergabegespräch mit den bisherigen und den neuen 

Studierendenvertreter:innen für die Q+ Ampel. Dieses war sehr konstruktiv und wurde protokolliert, 

um es für die Zukunft festzuhalten. Nächsten Montag ist ein Gespräch mit dem Institut. Dies war 

zuerst nur mit Herrn Dr. Domhan und Frau Dr. Sykorova angesetzt. Um die Vorschläge auf 

Machbarkeit prüfen zu lassen, bevor sie den Professor:innen präsentiert werden, wird sich um ein 

spontanes Treffen mit den geplanten Personen am Freitagvormittag bemüht. Die Vorschläge sollen 

der Fachschaft nach dem Gespräch mit den Professor:innen in Form einer Umfrage präsentiert 

werden.

Die nächste Fachschaftsratssitzung wird voraussichtlich am Mittwoch, den 19.06.2024 im Anschluss 

an die Fachschaftsvollversammlung stattfinden.


